

**Oui, l'humanité est bien faible. Ne lui laisse pas prendre le dessus.
Apprends, mon enfant, la maîtrise des sens,
la maîtrise de l'emportement.**

[Mère Annie] Mon enfant chérie, dans toutes les communautés, les règles doivent être respectées et la première règle, celle de l'amour, doit être mise au premier plan.

Dans votre monde qui oublie et refuse la première loi de l'amour, qui est celle de la présence du Christ-Roi, comment les règles pourraient-elles être respectées ? C'est la loi du talion qui prend le dessus et le chacun pour soi, au détriment de la bonne marche de la communauté.

Quelle règle alors adopter ?

La première est de prendre de la distance et de ne pas s'énerver, de ne pas entrer dans la colère puisque le Malin aime à désarmer l'homme et à le pousser à bout, hors de lui-même.

Celle-ci est la première tentation, à laquelle succède une seconde, le ressentiment, puis une troisième, la colère et ce qui s'ensuit par la suite est l'échelle des montées dans le ressentiment. Tu vois là toute une vague de ressentiments de toutes sortes (amertumes, inimitiés, rancœurs) qui mènent l'homme hors de lui pour le porter vers la perdition. En effet, l'homme hors de lui-même n'est plus lui-même et il entre dans une phase qui plaît au Démon qui aime ainsi le narguer pour le perdre.

Il n'est pas toujours facile de garder ses distances et de ne pas entrer dans une tentation, somme toute recevable dans bien des cas, mais qui s'oppose cependant à la loi d'amour du Seigneur. Ce n'est pas parce que certains pèchent qu'il faut les suivre et être entraînés ainsi à entrer dans la tentation du retour par l'énervement, la râlerie, les insultes... et j'en passe.

La justice sur terre est respectée par si peu, certes. Cependant, cela n'est pas une raison pour faire de même, mais tu peux voir là une tentation tendue de main de maître du Fauteur de troubles et de son impudence.

Aussi, n'entre pas dans une bataille inutile et ne te laisse pas perturber. Il y a des choses bien plus importantes vis-à-vis desquelles ton esprit mérite de s'arrêter. Les tracas de la vie sont à chaque coin de rue et le Démon est malin pour enfreindre avec tant de désinvolture les lois de la bienséance. De ce monde, l'homme ne peut rien obtenir si ce n'est d'entrer dans la violence, la concurrence, les insultes... et j'en passe.

Lorsque viendra la Lumière, chacun en son for intérieur verra tous ses manquements et constatera avec effroi la perte de temps passé à des banalités en regard de la splendeur de l' Aimé qui, Lui, attend patiemment un regard de notre cœur, un soulèvement de nos paupières, l'horizon de notre vie. Oui, je dis bien l'horizon, car Lui regarde l'horizon de nos vies qui ne peuvent s'enflammer que de la Présence de la Sienne et ainsi entrer en communion dans la voie de la Vie, la vraie Vie, celle en Dieu, Notre Sauveur.

Enfant, nous sommes tous de pauvres pécheurs qui passons notre temps à bougonner, à tergiverser, au lieu de fermer notre regard sur le monde pour l'offrir grand ouvert au Soleil de Dieu.

Aussi, ne prends pas le chemin des pécheurs et essaie d'élever ton âme vers les Hauteurs, mais surtout de l'y maintenir, puisque toute chute nous amène toujours à ré-entreprendre la montée. N'es-tu pas fatiguée par moments de reprendre le chemin parce que tu es tombée ?

Quoique le chemin de la montée soit la plus belle expérience, évite cependant la descente puisque celle-ci t'impose une nouvelle montée, une remontée. Il est bien de rester dans l'ascension et d'éviter les chutes qui parfois peuvent être vertigineuses.

Quoiqu'il en soit, mon enfant, je voudrais te dire d'apprendre à maîtriser tes sautes de caractère par moments, face aux attaques volontaires et répétées du Malin. Sache qu'il aime te tendre l'hameçon, aussi évite d'y mordre et il finira par se lasser, ainsi tu ne seras plus importunée.

Détourne ton regard d'en-bas, de suite, dès que tu aperçois le piège et ne t'attarde pas à ton humanité mais délaisse tout cela dans le non-temps et c'est le Malin, là, qui sera piégé.

Il aime offrir les agaceries et les tracasseries. Il aime les répétitions et porter ainsi l'être à l'énervement. N'y prête pas attention mais agis fermement, alors la Lumière t'éclairera et te montrera le bon chemin.

Il y a tant de beautés, enfant, qui méritent notre attention. Tourne le regard vers le Haut, toujours, malgré les agaceries du monde et tu prendras le bon chemin.

Enfant, tu me fais bien sourire lorsque je te vois ainsi, mais je préfère voir mon enfant en le Cœur de Dieu, soumise à la tâche et obéissante aux lois de l'amour.

Oui, l'humanité est bien faible. Ne lui laisse pas prendre le dessus.

Apprends, mon enfant, la maîtrise des sens, la maîtrise de l'emportement.